



Sarrebruck, le 17 avril 2013

## Nominations pour le Prix Franco-Allemand du Journalisme 2013

Les nominés pour le Prix Franco-Allemand du Journalisme 2013, qui fête cette année son 30<sup>ème</sup> anniversaire, ont été annoncés.

Réunis à Sarrebruck le 16 avril, les jurys de présélection franco-allemands ont nommé les contributions suivantes :

Dans la catégorie Vidéo :

- Didier Deleskiewicz pour « Reims, 8 juillet 1962. Une journée particulière », France 3
- Lourdes Picareta pour « Gemachte Armut », SWR/ARTE
- Delphine Prunault pour « Le miracle allemand, à quel prix ? », France 2
- Janina Rook, Simone Hoffmann et Patricia Corniciuc pour « Yourope: 50 Jahre Elysée – Vernunfttehe oder Herzenssache? », ZDF/ARTE
- Michael Stempel et Markus Preiß pour « Die Nacht als Frankreich rot wurde », WDR/Das Erste

Dans la catégorie Audio :

- Birgit Hasselbusch et Stefan Grothoff pour « Die Gille-Brüder – zwei Grenzgänger », Norddeutscher Rundfunk
- Bärbel Jenner et Marcel Adam pour « Mir sinn halt familich miteinanna », Deutschlandradio Kultur
- Ralf Bei der Kellen et Susanne von Schenck pour « Barbara – Göttingen », Deutschlandradio Kultur
- Delphine Simon pour « Mon père s'appelait Werner », Radio France
- Isabelle Tentrup pour « Aufgewachsen zwischen Deutschland und Frankreich », Saarländischer Rundfunk

Dans la catégorie Écrit :

- Olivier Breton représentant les auteurs de la série « La France et l'Allemagne vues d'ailleurs », ParisBerlin
- « France-Allemagne, les noces d'or », Numéro spécial franco-allemand de La Croix
- Nico Fried pour « Merci Chérie », Süddeutsche Zeitung
- Leo Klimm pour « In aller Freundschaft », Capital
- Mathieu von Rohr pour « Das gallische Dorf », Der Spiegel

Dans la catégorie Multimédia :

- Tawan Arun et Joris Rühl pour « Portraits de frontières », tv5monde.com
- Donatien Huet et David Zurmely pour « Fünfzig Jahre deutsch-französische Freundschaft », arte.tv
- Vanessa Loewel, Katrin Mink et Christian Titze pour « Berlin-Paris - 50 Jahre deutsch-französische Freundschaft », rbb-online.de
- Frauke Lüpke-Narberhaus pour « Austausch im Grundschulalter », spiegel.de
- Bernd Riegert représentant les auteurs de « TANDEM: 50 Jahre deutsch-französische Freundschaft », dw.de

Le lauréat du Prix des jeunes talents sera désigné par les jurys finaux, le 15 mai à Paris, parmi les candidats de toutes les catégories qui sont âgés de 30 ans maximum.

Le Grand Prix des Médias qui est décerné dans le cadre du PFAJ, sera remis comme annoncé au préalable à Daniel Cohn-Bendit.

La remise du PFAJ aura lieu le 4 juillet prochain, à 18h00, à Paris dans les locaux du Ministère des Affaires étrangères.

Le PFAJ est doté d'un montant total de 28.000 euros. Sont récompensées des contributions qui visent une meilleure compréhension entre la France et l'Allemagne.

La Radio-Télévision Sarroise SR remet le Prix Franco-Allemand du Journalisme depuis 1983. Les partenaires sont ARTE, Deutschlandradio, France Télévisions, le groupe d'édition Georg von Holtzbrinck, l'Office franco-allemand pour la Jeunesse, Radio France, Le Républicain Lorrain, la Robert Bosch Stiftung ainsi que la deuxième chaîne de télévision allemande, ZDF.